



SANTÉ

CHENILLES PROCESSIONNAIRES : ATTENTION AUX POILS URTICANTS

Ces derniers jours, la présence de chenilles processionnaires a été signalée plusieurs fois sur des parcelles publiques et privées. Ces chenilles sont urticantes et, outre le fait qu'elles détériorent les arbres, elles peuvent présenter un risque pour la santé.

Publié le 12 avril 2018

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Pour en savoir plus sur les chenilles processionnaires, les dégâts causés et comment s'en prémunir :

<https://chenilles-processionnaires.fr/chenille-processionnaire-du-pin.htm>

<http://agriculture.gouv.fr/sites/minagri/files/documents/pdf/processior>

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

